



## 同窓会 成人祝賀会行われる！

1月11日、本校同窓会主催の成人祝賀会が唐津シーサイドホテルで行われました。コロナ禍にあり、例年通りの参加者での開催はできませんでしたが、令和元年度に高等部を卒業した12名の新成人が参加されました。

新成人代表で、古川真由さんと中尾亮太郎さんが「これから一層社会人としての自覚を深めて、責任を持って行動したいと思います。」と誓いの言葉を述べられました。お祝いの会食は黙食でしたが、会場のスクリーンに映る学校時代の写真を見て、懐かしい思い出に浸りながらの会食となりました。食事の後は久しぶりに会う友達や先生方と思い出話や近況報告など歓談したり、記念の写真を撮ったりして楽しいひと時を過ごしました。



## アビリンピック 全員メダルの快挙！

1月22日に佐賀市で「第44回佐賀県障害者技能競技大会（アビリンピック）」が開催され、本校高等部から4名の生徒が出場しました。出場した全員が金賞（3名）や銀賞（1名）を受賞する快挙を成し遂げ、7月頃から練習に励んできた成果を十分に出すことができたようです。3年生の小濱空さん（木工の部、金賞）は「1年生の時から金賞を目標に頑張ってきて、3年目で達成できてとても嬉しいです！」と、同じく3年生の矢野真裕さん（ビルクリーニングの部、金賞）は「3度目の挑戦でこれまで積み重ねてきたことを、すべて出すことができて最高です！」と話してくれました。他の受賞者は縫製（初心者コース）の部の松高美咲さん（金賞）、縫製の部の益田瑞希さん（銀賞）です。受賞されたみなさん、おめでとうございます。



# 卒業生 頑張っています！

今年の卒業生から、現在の仕事、やりがい、楽しんでいることなど、社会生活の様子を紹介します。

藤田 和志 さん （すばる）



仕事は、キクラゲの栽培、収穫、加工をしています。キクラゲの収穫が多くなると大変な時もありますが、職場の方々と楽しく仕事をしています。職場の方に仕事ぶりを褒められたときはとても嬉しいです。家ではゲームをして楽しんでいます。9月に車の免許を取って、お気に入りのムーブカスタムで買い物に出かけるのも楽しみです。

学校でやってよかったことは、朝の運動で一生懸命走っていたことで体力がついたことです。後輩のみなさんへ、分からないことや困ったことがあれば何でも、先輩や先生に相談して解決してください。